
第1772回例会　第２分区インターシティーミーティング（合同例会）

　日　時：平成26年２月18日（火）　15時～19時30分

　場　所：フローラ西船

　ホストクラブ：船橋ロータリークラブ

　テーマ：元気なクラブを目指して

　第１部：講演：「勝海舟と論語」　講師：広瀬　幸吉（八千代中央RC）

　第２部：クラブ発表　各クラブ会長エレクト

　　　　　「元気なクラブを目指して」

　講評：ガバナーエレクト　宇佐美　透（千葉幕張RC）

　アンデルセン公園ベンチ贈呈式：ガバナー補佐　森嶋　康長より

　船橋市公園協会常務理事・小山　澄夫様に感謝状・記念品贈呈等・・・

　懇親会：アトラクション　　千葉ジェツ・STARJETS

　閉会：19時30分

　各クラブ会員の大勢の参加の元盛会裏に終了しました。
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◎本日の出席状況

　出席：29名（25名）中　15名　60.00％

　欠席：岩浅・金子・守屋・松本・中村・織戸・斉藤（英）・柴田・輪湖・度会

　　　　（武市・藤井・遠田・山口）各会員

大原会長エレクトあいさつ

　皆様こんにちは　船橋東ロータリークラブ　会長エレクト　大原俊弘です。

　「元気なクラブを目指して」というテーマについて私なりに深く考えました。そして私が考える「元気」

とは、夢や目標に向かっていく事だと思いました。

　高度経済成長時代やバブル時代、小学生の夢ランキング一位は、ダントツでプロ野球選手でしたが、５位

以内には必ず「大工さん」が入っていました。

　ところが、子供たちが中学生や高校生になるにつれて「大工さん」になりたい夢は次第に減少し、最近で

は、小学生の夢ランキングに入る事はありません。

　何故でしょうか。建設業界が日本経済を支えた時代、父親が一生懸命働く姿を見て育った子供たちは、格

好いい父親の姿を夢に見て「大工さん」になりたいと思ったのです。

　建設業界の衰退に伴って変化した父親の姿は、仕事を終え帰宅すると、仕事の不満や愚痴、文句を言うよ

うになり、子供たちは「大工さん」になりたいという夢を持たなくなりました。これは、ごく自然の事なの

かもしれません。

　この夢の話を、増強が難しいという問題を抱えるロータリークラブと重ねてみると、残念ながら、私には

思い当たる事がありました。

　ロータリー仲間の愚痴を言ったり、何か都合の悪い事が起こると「退会する」というような発言をしたり、

退会理由はそれだけではありませんが、実際に退会した会員も見てきました。

　それでは新入会員が立派なロータリアンになりたいと思うでしょうか？大工さんになりたい子供がいなく

なってしまったように、ロータリアンになりたい人はいなくなってしまうと思うのです。

　私たちはロータリアンになるという夢を持って活動し、新入会員にも夢を持って頂かなくてはいけないと

思います。ロータリアンの夢の一つには、自分自身が世の中のお手本となり、尊敬され、憧れる存在になる

事があげられると思います。

　先輩から教わった事ですが、ロータリアンには「気品と風格」が必要です。私たちが夢を叶えるためには

「気品と風格」を身に付けなければいけません。

　「気品」と「風格」を調べてみると　

　　　「気品」とは、どことなく感じられる上品で気高い趣

　　　「風格」とは、その人の容姿や態度などに現れる品格

　この「気品と風格」を身に付ける事によって、一人一人がワンランク上の人格を持ち、夢に一歩、近づけ

るような気がするのです。

　私は次年度、船橋東ロータリークラブの皆さんの賛同を得られれば、クラブの目標に「気品と風格」とい

うテーマを唱えようと考えております。

　来年の今頃、皆様に気品と風格を身に付けた姿をお披露目できるように、ロータリアンの誇りを持って過

ごしながら、元気なクラブを目指していきたいと思います。

　最後に、私自身は人の意見に耳を傾け、人の気持ちを理解し、人を幸せにする事とは何か、よく考えて奉

仕活動を続けて行けるように努力致します。



第1773回例会　2014.２.27　雨　司会　山口会員

　ロータリーソング　「手に手つないで」

◎本日の出席状況

　出席：29名（28名）中21名　75.00％

　欠席：大家・斉藤（守）・柴田・輪湖・守屋・長野・瀧　・（武市）各会員

◎ビジター　茂原RC　　酒井　秀光様

◎卓話者　　船橋西RC　小石　裕久様

藤代会長

　皆さんこんにちは！ソチオリンピックが終わってしまいましたね。様々な出来事があり、涙を誘うシーン

も沢山見ることができました。「人に感動を与える」ということの素晴らしさを感じると共に、そこに行き

つくまでの努力を考えると本当に頭が下がります。特にオリンピックは国の代表として参加していることも

ありますので、そのプレッシャーは我々には知り得ないものなのだと思います。すべての競技者に感謝の意

を表したいと思います。

　さて、先週末に2790地区でライラが開催されています。ライラは「Rotary Youth Leadership Awards」

の頭文字を取った呼称です。

　国際ロータリーの提唱する、ロータリー青少年指導者養成プログラムのことであり、14歳から30歳まで

の青少年を対象とする集中研修プログラムです。才能豊かな若者たちが、クラブや地区、もしくは多地区合

同レベルでロータリアンが主催するセミナー、キャンプ、またはワークショップに参加し、通常２日から10

日間を過ごします。

　1971年に国際ロータリーによって採択された RYLAプログラムは、楽しい友人をつくりながら、専門職

の責務と人間関係の問題について討議し、指導力と伝達力を磨き、事業および会社の制度を学び、ロータリ

アンと知り合う機会を若い人々に提供します。新世代の会員にとって、RYLAは技能を磨き、同世代の仲間

や人生の先輩たちと共に、関連性のある主題について探求する機会を提供します。また、ロータリアンにとっ

て、RYLAは、指導者を育て、貴重な専門知識や技能を分かち合い、世代間の溝を埋めるのに貢献できる機

会を提供するものです。

　国内各地区や海外では様々なライラが開催されています。著名人を呼んで講演をしてもらうようなのもあ

りますし、集団生活を青少年にしてもらうようなのもあります。2790地区は「歩行ラリー」というプログラ

ムを開催しています。コマ図というものを頼りに街を歩き、すべてのチェックポイントを通過してタイムを

競うものです。タイムが早ければ良いというものでは無く、ポイント間の標準タイムが指定されており、早

くも遅くも歩いていくことになるのです。また、コマ図の読み方は教えてくれないので自分達で解析してい

くしかありません。最初は制限時間内にゴール出来るペアはほとんどいません。しかし、翌日のラリーまで

に様々な検証をし大方のペア乾燥できるようになるのです。自分たちで考え、行動し、成果をあげるという

システムを歩行ラリーを通して学んでもらうプログラムです。私も地区委員として数年ライラに携わってい

ましたが、意外とクラブ内での認知度が低く、理解を得られていないのがとても残念に思えたところでした。

当クラブからライラの地区委員の輩出が止まってしまいましたが、是非また復活して欲しいと思っています。

会長あいさつ



高橋幹事

１．市原RC創立50周年記念式典及び祝賀会のお知らせ

　　日　時：６月14日（土）登録：14時30分　点鐘：15時　祝賀会：16時50分

　　場　所：ホテル・ニューオータニ幕張

　　登録料：10,000円　〆切：３月末日

２．2014～15年度　第２分区第１回会長幹事会のお知らせ

　　日　時：３月１日（土）　会議：17時～18時　懇親会：18時～

　　場　所：なべ三（割烹）　船橋市本町２－25－25　　TEL　047－431－9125

　　会　費：１名3,000円（当日集金）

　　※次年度会長大原会員・次年度幹事山﨑会員　出席します。

３．３月13日（木）のスーパー歌舞伎観劇・移動例会について

　　歌舞伎観劇はすでに申し込みを締め切りましたが、その後の移動例会にご参加されるようご案内いたし

ます。

　　日　時：３月13日（木）例会開始：16時～18時

　　場　所：すしざんまい奥の院

　　　　　　東京都中央区築地４－５－12　　TEL　03－3524－7252

　　会　費：3,000円です。

　　※次週からスーパー歌舞伎チケット 11,000円と例会費3,000円を集金致します。

　本日の卓話　

　　　　　　「更生保護について」 船橋西RC　小石　裕久　様　

　保護司は、法務大臣が委嘱した更生保護のボランティアで、犯罪や非行をした人の立ち直りを助けるとと

もに、犯罪予防の活動に取り組んで、地域の安全・安心に貢献しています。保護司のことを定める法律に

「保護司法」があります。

　条件　①　社会的辛抱

　　　　②　熱意と活動のための時間的余裕

　　　　③　生活の安定

　　　　④　原則66歳以下の年齢（最初の委嘱時）

　　　　などが条件になっています。

　任期　２年。再任可（76歳未満）

　　　　保護司は、住居地を管轄する保護観察所（全国50箇所に在る）に

配属され、地域の保護司組織（保護司会）に所属します。

　保護司の具体的仕事

　　　　①　保護観察になった人への助言や指導

　　　　②　刑務所や少年院はど（矯正施設）に入ってる人の出所後の生活環境の調整

　　　　③　地域での犯罪予防の啓発活動

　　　　④　その他保護司活動に必要な関係者や関係機関との連絡・協議などです。

　　　　このうち①と②は保護観察所の依頼を受けて個別に行い、③と④はもっぱら地域の保護司会を通じ

て他の保護司と共同して行います。

幹 事 報 告



・卓話をさせていただきありがとうございました。 船橋西RC　小石　裕久

・楽しい例会ありがとうございました。 茂原RC・2013－14年度地区米山奨学会委員　酒井　秀光

・小石さま本日は卓話ありがとうございます。茂原RCから酒井様ありがとうございます。西川さんの存在

は大きいです。 高橋　純代

・茂原RCの酒井様、当クラブへようこそおいでくださいました。今後ともよろしくお願いいたします。

 伊藤　直子

・小石さま、卓話ありがとうございます。保護司先生の素晴らしい事例嬉しかったです。みんな小石先生の

ような保護司なら・・・・ 大原　俊弘

・小石さん素晴らしいことをされていますね。お体を大切にしてください。 織戸　豊

・小石先生、保護司の仕事大変でしょうが、これからも頑張ってください。 斉藤　英明

・西クラブの小石さまの卓話に感謝、保護司がボランティアということを初めて知りました。大いなる社会

奉仕へますますご活躍を祈念いたします。 遠田　毅

・小石さん卓話ありがとうございました。地域の安全、安心のために今後ともボランティアに精勤してくだ

さい。 岩浅　宗之

・小石さん、卓話ありがとうございました。 藤井　仁毅

・西クラブの小石さん、保護司の仕事は大切なことです。よくわかりました。実例を含めてありがとうござ

いました。 岡田　敏男

・小石裕久さま、更生保護に関しての詳しいお話、ありがとうございました。 山口　習明

・小石様、長年の保護司活動大変ご苦労さまでした。私自身も反社会的行為をして多くの人々に迷惑をかけ

ました。人格者の小石さんにお会いしたかったです。今日は感動的なお話をありがとうございました。

 相沢　友夫

・IM 欠席で申し訳ございません。人間ドックと出張などにより連続欠席でした。皆さんに忘れられないよ

う気を付けます。 織戸　豊

　 ２月27日　27,000円　　累計　815,000円　今週のニコニコ BOX

３月のプ ログ ラム

３月６日　三つの祝い会員スピーチ

　　13日　「スーパー歌舞伎」見学　新橋演舞場

　　　　　例会場　すしざんまい「奥の院」

　　20日　卓話「ビスマーク・ソロモン諸島

 戦没者遺骨取集帰還」について

 瀧　照正 会員

　　27日　第２分区ガバナー補佐訪問

 森嶋　康長様

週報今週の担当　　　度　会


